



Avenir de la Fondation Amans-Madeux

Communiqué conjoint de la Fondation Armée du Salut Suisse et de la Fondation Amans-Madeux.

La Maison Amans à Bâle accueille des femmes et des mères avec enfants dans le besoin. Jusqu'à présent, c'est l'Institut Ingenbohl, une communauté chrétienne de sœurs, qui s'est chargé de la gestion de l'établissement. Les récentes difficultés de succession ont poussé la Fondation Amans-Madeux à s'approcher de l'Armée du Salut, qui reprendra la Maison. La Maison Amans sera transférée à l'Armée du Salut le 1er juillet 2018, la gestion de la maison se fera dès le 1er janvier 2018.

Pour que le transfert des biens fonciers et des opérations se passe au mieux, un accord de fusion a été signé entre la Fondation Amans-Madeux et la Fondation Armée du Salut Suisse.

Auteur

Fondation Armée du Salut Suisse

Publié le

18.8.2017